



Zum Feierabend: sonniger Blick auf Prien

## Beitrag

Da passt alles zusammen: Feierabend, Wochenende, vielleicht auch noch Ferien – und dann dieses warme Sonnenlicht von einem schönen Platz hinein in einen faszinierenden Ort: möglich ist diese festgehaltene Stimmung in diesen Septembertagen gewesen, wenn man vom Priener Ortsteil Bruck auf die von der Sonne beleuchtete, 73 Meter hohe (und damit so hoch wie der Chiemsee an der tiefsten Stelle tief ist) Priener Pfarrkirche “Maria Himmelfahrt”.

Fotos: Hötzelsperger









Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Freizeit

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee